

Reacreditación 2018

¡Vamos por más calidad!



Quiero convocarlos a continuar trabajando en función del proceso que se avecina: la **reacreditación en calidad y seguridad**. Este es un proceso altamente relevante, ya que, más que una certificación, significa que estamos garantizando a nuestro usuarios que las prestaciones y la atención que recibe en el Hospital Dr. Eduardo Pereira Ramírez, son de calidad.

Hago el llamado, para que todos los equipos trabajemos con todo el entusiasmo y seamos capaces de avanzar para que este proceso culmine como esperamos.

Muchas gracias y ¡vamos por más calidad!

Angélica Sanhueza González
Directora Hospital Dr. Eduardo Pereira Ramírez